



Si vous avez raté la flash mob...

publié le 17/10/2015

Descriptif :

Lien pour visionner la vidéo produite par Volubilis lors de la flash mob

Une cinquantaine d'élèves issus des 4e DOISNEAU et de 3e CHARB et 6 enseignants ont participé à la flash mob de panique au dancing samedi 3 octobre sur la place de la Brèche.

Si vous avez raté cet événement, voici un lien vidéo en guise de rattrapage.

<https://www.youtube.com/watch?v=ulsMux3Bdr4> ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.